

La Apología de Sócrates

6906 E

La "Apología de Sócrates", de Platón, monólogo interpretado por el actor nacional Roberto Parada, en versión especial de Marta Maluenda y que se ha perfilado como un éxito del teatro chileno dentro y fuera del país, se presentará en Viña del Mar en la segunda quincena de este mes de octubre.

La obra viene de ser exhibida en 10 países, culminando la gira en agosto pasado en Atenas, Grecia, donde fue especialmente aplaudida por la crítica especializada que destacó, asimismo, la actuación de Roberto Parada como de "exquisita representación, en su papel de Sócrates".

Según la crítica nacional que recibió la obra a través de las 10 ciudades donde debutó el año pasado y especialmente en Santiago, en la hora y veinte minutos que el actor Roberto Parada encarna al filósofo griego, que siente y vive su verdad, el impacto en el público, tanto de la obra como de la actuación, se hace sentir profundamente.

La "Apología de Sócrates", escrita por Platón, es el discurso de defensa que hace Sócrates ante el pueblo

(en: Arte y Cultura)

980 p. 2.

La Apología de Sócrates. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Apología de Sócrates. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa